

Laut einer Wirtschaftszeitung in Deutschland:

- haben 90 % keine Freude an ihrem Job und lehnen ihn ab
- 60 % ihren Partner
- und nur 7 % mögen ihren Körper. Das heisst 93 % mögen ihn nicht.

Unglaublich, aber so ist es. Schauen Sie sich um, wie Mensch heute unterwegs ist. Die Hektik, das hecheln durch den stressigen Alltag, das Verpflegen mit Fast Food.

Ich war heute in Basel. Grauenhaft, und alle hängen am Smartphone. An jedem Ecken findet man Fast Food Lokale.

Kein Wunder werden alle krank, leiden an schmerzen und finden ihren mit Müll vollgestopften Körper nicht attraktiv.